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Aos vinte e dois dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, reuniram-se,
ordinariamente de forma presencial, na sala 305 do prédio Acadêmico do Campus Caçapava do Sul: José
Waldomiro Jiménez Rojas, Presidente do Conselho e Diretor do Campus; Ezequiel Galvão de Souza,
Coordenador Acadêmico; Evelton Machado Ferreira, Coordenador Administra�vo; Luciana Arnt
Abichequer, Coordenadora do Programa de Pós-Graduação em Engenharia Mineral; Sandra Hunsche,
Coordenadora do Curso de Licenciatura em Ciências Exatas; Igor Magalhães Clemente, Coordenador do
curso de Geologia; Leugim Corteze Romio, Coordenador do Mestrado Profissional em Matemá�ca em
Rede Nacional; Mariana Ribeiro San�ago, Coordenadora subs�tuta do curso de Engenharia Ambiental e
Sanitária; Everton Frigo, Coordenador do Curso de Geo�sica; Ítalo Gomes Gonçalves, Coordenador do
curso de Engenharia de Minas; Tiago Rafael Gregory, representante docente; Leila Maria Saldanha Dias e
Patricia Dalmaso Poglia, representante dos Técnicos Administra�vos em Educação e Tiago Sperluk Arce,
representante discente. Jus�ficaram as ausências os seguintes Conselheiros(as): Matheus Silva Simões, e
Juliana Young. O Presidente do Conselho, professor Rojas, deu início à reunião com a apresentação e boas
vindas aos novos Conselheiros e Conselheiras que passarão a compor o Conselho de Campus de Caçapava
do Sul (2023/2025). Na sequência da pauta passou para abertura de pedidos de “inclusão e exclusão de
pontos da pauta”, solicitando aos membros deste Conselho, as seguintes Inclusões em pauta: i -
Apreciação do relatório Final do afastamento integral  para qualificação da servidora Sissa Kumaira , SIAPE
2144986, Proc. SEI 23100. 002859/2020-82 -  (Doc. 1083244); ii - Apreciação do pedido de afastamento
do país por 10 (dez) dias, para realização de curso de campo, do professor Matheus Silva Simões -
Processo SEI 23100.005712/2023-97 e iii - Solicitação de LTIP para realização de Pós-Doutorado,
professora Lucilene Dornelles Mello - Processo SEI 23100.021827/2019-42. Colocadas em votação, as
solicitações de inclusões de pauta foram aprovadas por unanimidade pelos membros deste Conselho.
Não havendo pedido de exclusão de pauta, passou-se  para o ITEM 2 – “Informes”: 2.1 - Situação do
ingresso - Tivemos poucos alunos matriculados no semestre, no Campus, situação que se repete em toda
a Unipampa, bem como em todas as universidades federais. 2.2 - Obra da Incubadora - A obra da
incubadora encontra-se em dia, com entrega prevista para cinco meses e, nesse período, nos reuniremos
com a AGIPAMPA, com o obje�vo de iniciarmos a construção do edital para as empresas que serão
incubadas. 2.3 - Orçamento - Até o momento não temos o orçamento integralizado na matriz
orçamentária e não há previsão de reunião com a Gestão Superior, embora já iniciadas as a�vidades
acadêmicas. 2.4 - Contrato Terceirizados - Terá uma nova contratação de vigilantes e seguirão os mesmos
vigilantes, com solicitação de aumento de vagas  para esse cargo. 2.5 - Emendas parlamentares -
Recebemos Emenda Parlamentar do deputado Pimenta  no valor de R$ 220.000,00 (duzentos e vinte mil
reais), também emenda no valor de R$ 124.000,00 (cento e vinte e quatro mil reais) da deputada
Fernanda Melchionna, des�nada à construção de área espor�va no Campus e, encaminhamento de mais
3 emendas. Com o obje�vo de realizar visitas de cortesia a esses deputados, sairá uma comi�va formada
por membros da Prefeitura Municipal, Unipampa, ACIC, produtores de azeite de oliva, entre outras
en�dades do município, possivelmente, entre os dias 10 e 12 de abril. 2.6 - Edital de inscrição para
par�cipação no Programa de Gestão e Desempenho para servidores efe�vos da Coordenação
Administra�va do Campus Caçapava do Sul. - Já está com Edital para adesão ao PGD, que estabelece o
trabalho de forma remota 40% e presencial 60%, sempre com a�vidade presencial no setor. 2.7 -



Comissão Local de Extensão - CLext  - Não nos reunimos para homologar, mas já temos nome para a
coordenação da CLExt, bem como a Comissão Local de Pesquisa - CLP - Com a necessidade de darmos
andamento às demandas da PROPPI e da PROGEPE, colocamos pro-tempore, o professor Matheus Silva
Simões. 2.8 - Pane no Sistema de Matrículas - o professor Ezequiel agradeceu a parceria dos 
coordenadores de cursos, que não mediram esforços para solucionar questões relacionadas aos alunos  e
também solicitou que já se comece a pensar na oferta do próximo semestre. 2.9 - Semana Acadêmica - A
ser realizada de 08 a 12 de maio de 2023. O professor Tiago Rafael Gregory pediu inclusão de informes e
salientou a necessidade de uma mobilização nacional para mudar o calendário nacional de provas do SISU
e outros processos de ingresso pois o fluxo impacta diretamente no ingresso dos discentes das novas
chamadas, fazendo-os perder uma série de aulas, sendo justamente os alunos que, muitas vezes, têm a
maior necessidade de recuperação de conhecimentos, fazendo com que desistam de ingressar. O
professor Rojas agradeceu a professora Jauris, por ter feito parte deste Conselho, e parabenizou a
professora Zilda, em virtude de sua aposentadoria. Na sequência foi subme�do para apreciação o ITEM 3
- “Apreciação  da Ata 001/2023”, rela�va à  Reunião Ordinária do Conselho de Campus de 25.01.2023.
Colocadas para votação, a Ata 001/2023 foi aprovada por unanimidade pelos Conselheiros, com
abstenção dos conselheiros: Tiago Rafael Gregory, Igor Magalhães Clemente, Evelton Machado Ferreira e
Tiago Sperluk Arce. Como ponto de pauta seguinte, houve a apreciação do ITEM 4 – “Aprovações ad
referendum”: 4.1 - Projeto de Extensão: Auxílio ao desenvolvimento do esporte e turismo de aventura,
com foco em Geodiversidade, no território do Geoparque Caçapava e regiões adjacentes. Coordenado
pelo professor Vinicius Ma�e. 4.2 - Projetos de Pesquisa: 4.2.1 - A�vidade Experimental Problema�zada
(AEP): planejamento, intervenção e avaliação da aprendizagem em Ciências emergentes do viés da
experimentação - Coordenado pelo professor André Luis da Silva;  4.2.2 - Estudo de Modelos
Matemá�cos para Es�ma�va de Propriedades Térmicas do Solo - Coordenado pelo professor Leugim
Romio. 4.2.3 - Pensamentos Matemá�co e Computacional na Educação Básica -  Coordenado pela
professora Maria Arlita Soares; 4.2.4 - Biodiversidade de áreas mineradas na região de Caçapava do Sul -
Coordenado pela professora  Quelen Barcelos; 4.2.5 - Associação de microrganismos (Bacillus Sub�lis e
Bacillus Amyloliquefaciens) como potencializadores da biorremediação de Óleo Lubrificante Usado ou
Contaminado (OLUC) em solos de textura areia arenosa - Coordenado pelo professor Tiago Lugokenski.
4.3 - Projetos de Ensino: 4.3.1 - Diversidade dos seres vivos  - Coordenado pelo professor Antonio Carlos
da Silva; 4.3.2 - Monitoria Sistema Terra - Coordenado pelo professor Matheus Silva Simões; 4.3.3 -
Monitoria Cálculo I e II - Coordenado pelo professor Vitalino Filho; 4.3.4 - Khanpeões da matemá�ca: um
curso de nivelamento em matemá�ca u�lizando a plataforma Khan Academy - Coordenado pelo professor
Vitalino Cesca Filho. Com a autorização dos Conselheiros, os itens 4.1, 4.2 e 4.3, foram colocados para
votação em bloco e aprovados por unanimidade pelos membros deste Conselho. 4.4 - O pedido de
prorrogação do afastamento do servidor Felipe Guadagnin, conforme o processo 23100.014572/2022-
67, para fins de Pós-doutorado no Programa de Pós-graduação em Geologia, da Universidade do Vale do
Rio dos Sinos, em São Leopoldo, RS, no período de 01/03/2023 a 31/08/2023 (SEI no 1031319) - Colocado
para votação e aprovado por unanimidade pelos membros deste Conselho. 4.5 - O pedido de
afastamento do país de Ezequiel Galvão de Souza, SIAPE 3063893, ocupante do cargo de Professor do
Magistério Superior, conforme Processo 23100.002302/2023-94, no período de 01/03/2023 a
10/03/2023; 4.6 - O pedido de afastamento do país de Tiago Rafael Gregory, SIAPE 2214633, ocupante
do cargo de Professor do Magistério Superior, conforme o processo 23100.002287/2023-84, no período
de 02/03/2023 a 16/03/2023; Com a autorização dos Conselheiros, os itens 4.5 e 4.6 foram colocados
para votação em bloco e aprovados por unanimidade pelos membros deste Conselho. 4.7 - A
homologação do Resultado do Edital 278/2020, que apontou a servidora Liara Londero de Souza, SIAPE -
1754818, APROVADA e CLASSIFICADA e a servidora Ka�úcia Ple�skaitz, SIAPE 1805153, SUPLENTE -
Colocado para votação e aprovado por unanimidade pelos membros deste Conselho.  Dando sequência à
reunião, foi subme�do à apreciação dos presentes o ITEM 5 –  RELATÓRIO DE GESTÃO 2022 E PLANO DE
AÇÕES 2023 - CAMPUS CAÇAPAVA DO SUL. Colocado para votação e aprovado por unanimidade pelos
membros deste Conselho. Logo a seguir, foi subme�do à apreciação dos Conselheiros o ITEM 6 – -
Remoção a pedido com mudança de sede , servidora FERNANDA PINTO FERREIRA, SIAPE - 3300219,
Campus de origem, Jaguarão. Processo SEI - 23100.015030/2022-10, observando a contrapar�da de vaga
futura. Colocado para votação e aprovado por unanimidade pelos membros deste Conselho.  Dando
andamento à reunião tratou-se  do ITEM 7 - Relatório das a�vidades desenvolvidas e Parecer do
Orientador, referente ao Semestre - 2022/02 do afastamento integral para qualificação da servidora



Sissa Kumaira, SIAPE 2144986, no Curso Pós-Graduação em Geologia – Doutorado, da Universidade do
Vale do Rio dos Sinos - UNISINOS - (Doc c), Processo SEI nº 23100.002859/2020-8. Subme�do à
apreciação, o relatório foi aprovado por unanimidade pelos membros deste Conselho. Na sequência,
tratou-se das ITEM 8 - Jus�fica�vas para ausência nas reuniões de Comissões de Cursos - Man�da, com
a apreciação e aprovação de todos os membros deste Conselho, a decisão da Comissão Local de Ensino -
CLE, Ata 003/2019, de 22.05.2019, ITEM 8 - [...] ”O professor Ricardo consultou os presentes sobre a
necessidade de adotar um controle sobre a par�cipação de docentes e técnicos nas reuniões das
comissões de curso. É evidente, segundo o Coordenador Acadêmico, que existe um prejuízo às decisões
colegiadas dos curso à medida em que os docentes e técnicos que  fazem parte destas Comissões deixam
de par�cipar e contribuir com a s decisões, mais ainda quanto,  ao faltarem às reuniões, deixam de
cumprir com diretrizes e estratégias pedagógicas definidas para o curso, trabalhando, muitas vezes, à
margem do que se definiu nas Comissões de Curso e pondo em risco estratégias importantes para a
manutenção do próprio curso. Ademais, destacou-se que as reuniões são realizadas sempre às quartas-
feiras, dia da semana em que as a�vidades são suspensas das 14h às 16h, justamente para que todos
tenham a possibilidade de par�cipar. Sendo assim, não há jus�fica�va para estas ausências, salvo quando
devidamente jus�ficado. O professor Ricardo destacou que “mo�vos par�culares” não podem ser aceitos
como jus�fica�va e que, para aqueles que faltarem às reuniões, sem a devida jus�fica�va, será registrada
a falta não jus�ficada e o ponto do servidor será encaminhado à PROGEPE para os registros e
procedimentos legais previstos. Todos os membros manifestaram-se favoráveis ao posicionamento,
ficando acordado que será enviado um O�cio Circular aos servidores dando ciência da adoção deste
posicionamento e encaminhamento a par�r desta data” [...] . Tendo a lista gerada a par�r da consulta
feita pela Coordenação Acadêmica dos docentes que irão compor as comissões, será inserido o texto
conforme o Regimento Geral da Unipampa em seu Art. 105 que estabelece que cabe a figura do
Coordenador de curso a convocação para reuniões. Este o�cio será enviado aos docentes. O professor
Rojas ressaltou a importância de que na reunião da Comissão de Curso seguinte a esta RO do Conselho de
Campus seja dada ciência aos demais integrantes das comissões. Colocado para votação e aprovado por
unanimidade pelos membros deste Conselho. Na sequência, colocado para conhecimento dos
Conselheiros, ITEM 9 - Proposta de Estufa Cole�va de Ensino, Pesquisa e Extensão - Atendendo procura
por vários professores do campus, sobre a construção de estufa cole�va que trabalhasse ensino,
pesquisa, extensão e prestação de serviço, a estufa tecnológica a ser construída no local onde hoje existe
a academia ao ar livre, a qual não é u�lizada naquele local, para promoção, juntamente com a Secretaria
Estadual de Meio Ambiente, dos cursos de cactus e as pesquisas seriam realizadas naquele local. A
proposta seria lançada em conjunto por professores do Campus. Dando andamento à pauta o ponto
seguinte foi o ITEM 10 - Calendário de Reuniões Ordinárias do Conselho de Campus  2023 - Manutenção
das terceiras quartas-feiras de cada mês para realização das Reuniões do Conselho de Campus. Colocado
em votação e aprovado por unanimidade pelos membros deste Conselho. Logo a seguir o ponto
abordado foi o ITEM 11 - Vagas e perfil docente - Há vagas em aberto (professora  Carol Jauris e
aposentadoria da professora Zilda Vendrame), bem como a vaga do professor Pedro Kemerich, processo a
ser finalizado. Portanto, existe a necessidade de definição dos perfis ocupantes dessas vagas. Após
discussão a respeito do assunto, ficou definido que: foi encaminhada a demanda para a Professora
Mariana San�ago e Jaqueline Pinto Vargas para discu�rem com os demais colegas a respeito do perfil e
averiguarem os pedidos de remoção e redistribuição existentes de forma a agilizar o preenchimento das
vagas. Colocado em votação e aprovado por unanimidade pelos membros deste Conselho. Dando
andamento à pauta, passou-se para o Desenvolvimento dos assuntos incluídos em pauta: - i -
Apreciação do Relatório Final do afastamento integral para qualificação - Sissa Kumaira, SIAPE 2144986,
(Doc. 1083244), no Curso Pós-Graduação em Geologia – Doutorado, da Universidade do Vale do Rio dos
Sinos - UNISINOS. A servidora apresentou documentação rela�va à defesa de Tese com aprovação,
conforme Processo SEI nº 23100.002859/2020-82: (Documentos 1082900, 1082903 e 1083656). Colocado
para votação, o Relatório foi aprovado por unanimidade pelos membros deste Conselho. ii - Apreciação
do pedido de afastamento do país por 10 (dez) dias para realização de curso de campo do professor
Matheus Silva Simões - Processo SEI 23100.005712/2023-97. Colocado para votação e aprovado por
unanimidade pelos membros deste Conselho. iii - Solicitação de LTIP para realização de Pós-Doutorado,
professora Lucilene Dornelles Mello - Processo 23100.021827/2019-42. Colocado para votação, os
membros deste conselho votaram desfavoráveis à solicitação de LTIP, por unanimidade.  Nada mais
havendo a tratar foi encerrada a Reunião e lavrada a presente Ata, que após aprovada vai assinada pelo



Professor José Waldomiro Jiménez Rojas, Presidente do Conselho de Campus de Caçapava do Sul –
UNIPAMPA, e por mim Maria Denise Ricalde de Souza, Secretária Execu�va do Conselho de Campus.
As declarações desta Reunião estão gravadas e disponíveis para  consulta.                                                         
                                                                                                                                                                                            
                                     

 

José Waldomiro Jiménez Rojas

Presidente do Conselho do Campus de Caçapava do Sul.

Maria Denise Ricalde de Souza, 

Secretária Execu�va do Conselho de Campus  

                

Assinado eletronicamente por JOSE WALDOMIRO JIMENEZ ROJAS, Diretor(a) Campus Caçapava do
Sul, em 23/06/2023, às 11:47, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as norma�vas
legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por MARIA DENISE RICALDE DE SOUZA, Secretário Execu�vo, em
23/06/2023, às 13:57, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as norma�vas legais
aplicáveis.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site
h�ps://sei.unipampa.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 1111322 e
o código CRC 05FB44AC.

Referência: Processo nº 23100.011704/2020-37 SEI nº 1111322
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